

Paroles de participants « ALTERSOMMET G20 – Nice »

« Beaucoup de rencontres avec les gens sur place mais aussi avec les participants de la région – 10h de train, ça facilite les échanges ! »

« J'ai découvert combien il est important de s'associer à d'autres pour être plus visibles et faire nombre, pour porter des convictions qui nous sont communes et faire poids ! »

« Le G20 a été, pour moi, une opportunité concrète de mettre en œuvre mon engagement de chrétien et de pouvoir exprimer que les chrétiens s'engagent aussi sur des questions de société tout à fait d'actualité. »

« Cet évènement m'a dynamisé et m'a permis de mieux comprendre beaucoup d'enjeux complexes, ça va m'aider à poursuivre mon engagement en équipe le reste de l'année. »

« Le G20 m'a conforté profondément dans mes convictions. »

« J'ai hésité longtemps avant d'y aller, le coût et la distance me freinaient. Au retour je pense que pour qu'une structure ai du poids, il faut que nous nous mobilisions tous pour la porter, c'était important d'être présents là-bas autant que de s'engager en région »

« J'ai été très impressionné par la sécurité mise en place, les hélicoptères et les CRS/barricades partout. Les niçois avaient peur de nous voir arriver ».

Je suis très marqué par la place qu'ont pris nos partenaires, par leurs mots quand ils disent :
« On ne veut pas de n'importe quel développement, nous voulons un développement humain avant tout. »

« Bien vivre ne veut pas dire vivre avec plus mais vivre mieux ! »

« Les entreprises ne produisent plus des biens mais de la finance ! »

« Les Etats sont devenus des agences commerciales ! ».

« Certaines ONG viennent au nom des multinationales, quelles sont leur légitimité et leur neutralité dans les actions ? »

« Il faut dénoncer pour faire avancer ! »